

Jorge Roelas, Kitti Manver y el cantautor Quique González estarán en Ermua en diciembre



Jorge Roelas y Kitti Manver en 'Ocasiones Especiales'. :: E.C.

Las actividades más numerosas estarán destinadas al público más joven dentro de la campaña de Navidad

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. Como es habitual, los más jóvenes del municipio serán los más beneficiados por las actividades de la agenda cultural ermua de diciembre, aunque la programación contará con actos para la población de todas las edades.

De hecho, en la oferta cultural para adultos destaca la representación de la obra 'Ocasiones especiales', con los conocidos Jorge Roelas y Kitti Manver. Este trabajo teatral se ofrecerá el próximo viernes, 2 de diciembre, en el Ermua Antzokia, a partir de las 22.15 horas. Las entradas costarán 12 euros y se podrán adquirir de forma anticipada en Lobiano o en la BBK (cajeros o teléfonos).

Por otra parte, el grupo ermua-

rra Sutege representará la obra '10 negritos', el día 9 de diciembre, a partir de las 22.15 horas, en el Ermua Antzokia. La entrada costará 8 euros y las vías de venta anticipada también son las habituales.

En cuanto a la música programada para diciembre cabe resaltar el concierto del cantautor español que mayores éxitos está cosechando en los últimos años, Quique González. La actuación que tendrá lugar el día 30 de diciembre, comenzará a las 22.15 horas, en el Ermua Antzokia. Las entradas costarán 12 euros.

Continuará también el ciclo de conciertos de blues y jazz que se ofrecen los sábados, a partir de las 20 horas, en Lobiano. El grupo The weedwackers actuará el día 17 y la entrada costará 8 euros. El alumnado de la Escuela de Música Alboka ofrecerá un concierto el día 21, a partir de las 19 horas en el Ermua Antzokia. La entrada será gratuita.

Además, el Ayuntamiento de Ermua organiza una charla-curso sobre 'La historia del rock de

LA PROGRAMACIÓN

► **Teatro.** Llegan a Ermua en diciembre las obras 'Ocasiones especiales' y 'Diez negritos'.

► **Música.** Habrá actuaciones de 'The weedwackers', el alumnado de la escuela de música Alboka, el cantautor Quique González, el grupo Ermuan kantuan; y habrá una charla sobre 'La historia del rock en Euskal Herria'.

► **Actividades infantiles.** Cuentacuentos y campaña infantil de Navidad.

► **Exposición.** La Escuela de Pintura expondrá sus trabajos.

► **Cine-club.** Habrá sesión todos los jueves del mes.

Euskal Herria'. Esta actividad correrá a cargo de Francis, de Doctor Deseo, y Ritxi Aizpuru, de Bagabiga. Se celebrará el día 21, a partir de las 19 horas, en Lobiano.

En lo que a música se refiere, 'Ermuan Kantuan' será el encargado de cerrar el año con el pasacalles que llevará a cabo el día 31, partiendo de la plaza, a partir de las 12.30 horas. También el alumnado de la Escuela de Pintura podrá lucir sus trabajos durante este mes. En concreto, desde el 12 al 23 de diciembre se instalará en Lobiano el resultado de las labores desarrolladas en este curso. La muestra se podrá visitar en Lobiano los días laborables de 18 a 20 horas y los fines de semana de 12 a 14 y de 18 a 20 horas.

El cine-club, por su parte, ofrecerá una película cada jueves. Se proyectarán 'El silencio del agua' (día 1), y 'Melancolía', el día 29. El resto de jueves se proyectarán obras de un ciclo de documentales programado para ese mes.

Campaña de Navidad

La campaña infantil de Navidad comenzará el día 17 con una sesión de teatro infantil y concluirá el día 6 de enero con la Cabalgata de los Reyes Magos, tras pasar por cinco actividades diferentes. Entre estos actos se encuentran la representación de las obras teatrales 'Anaki' (día 17) y 'Txirulari magikoa' (día 29), el Olentzero txiki (día 24), el parque infantil de Navidad (del 26 al 4 de enero), Txirri, Mirri y Txiribiton junior (día 27) y la bienvenida a Olentzero, el día 31.

Mientras tanto, la biblioteca continuará, el primer sábado de mes con su tradicional cuentacuentos. La sesión tendrá lugar el día 3, a partir de las 17.30 horas en la biblioteca infantil.



Adornos colocados en la Plaza del Mercado. :: A.L.

La iluminación navideña se pondrá en marcha en Ermua el 2 de diciembre

Con este adelanto de las fechas se pretende beneficiar a los comerciantes y hosteleros ermua

:: A. LASUEN

ERMUA. Las luces de Navidad de Ermua se encenderán el próximo viernes, 2 de diciembre y se apagará el 8 de enero. El Departamento municipal de Servicios ha establecido esta fecha tan temprana «para colaborar con los comerciantes y hosteleros del pueblo que lo han solicitado y para apoyarles en su actual situación, creando ambiente navideño para que la población se sienta a gusto por las calles de Ermua», explica el concejal responsable del área, Félix Prol.

Se trata de la ocasión en que estas luces permanecen un mayor número de días encendidas, aunque Prol explica que «se consigue un ahorro energético por las iniciativas que se han tomado en años anteriores, ya que en este momento todas las luces son leds o cordón luminoso, y permiten un ahorro de energía con una mejor tecnología».

En esta campaña navideña se incluye la novedad de que no se encenderán las luces de 6 a 8 de la mañana, como se hacía el año pasado. Al igual que en 2010 los motivos navideños permanecerán encendidos hasta la 1 de la madrugada, salvo los días 24, 25, 31, 1, la víspera y

el día de Reyes, en que permanecerán encendidas toda la noche.

En días precedentes la brigada de obras municipal ya ha colocado los 150 motivos navideños que permanecerán en las calles ermua hasta el día 8. El concejal responsable asegura que «no faltan adornos en ningún barrio».

Estas luces navideñas han sido elaboradas, en muchos casos, por las personas beneficiarias de las Casas de Oficios de estructuras luminicas que se han impartido en Izarra en los últimos años. Sin ir más lejos, los motivos que adornaban el año pasado la plaza del mercado (renos y cajas de regalos) y otros lugares representativos, con formas muy navideñas, fueron diseñados por las personas que participaron en uno de estos cursos anteriormente financiados por el Inem.

Luces propias

También cabe destacar que todas las luces de Navidad que coloca el Ayuntamiento de Ermua son de su propiedad, por lo que la inversión anual es mucho menor que en otros municipios, ya que no tiene que alquilarlas, únicamente debe abonar el gasto energético.

Por lo tanto, muñecos de nieve, árboles navideños, campanas, estrellas fugaces y numerosos carteles luminosos felicitando el año o las fiestas, se sumarán a los escaparates ermua que en estas fechas lucirán aún más esplendrosos para llamar la atención de la población.

EN BREVE

Ganadores del concurso organizado por la ACHE

CONTAR CARAMELOS

La ACHE ha hecho públicos los ganadores de su concurso de cuenta de caramelos, nueces y avellanas. Estos se llevarán cheques compra por valor de 200, 150 y 100 euros. Al no encontrarse acertantes de las cifras exactas, se ha premiado a las personas que más se han acercado a la cantidad, como esta-

blecían las bases. Había 1.591 caramelos e Irene Arriaga, que relleno su boleto en calzados Eva, fue quien más se acercó al indicar que había 1.580. Estibaliz Bermúdez ganó el premio de las nueces, ya que estimó que había 845 y había 849. Utilizó su boleto en Kenke. En el caso de las avellanas hubo tres boletos que indicaron 321 unidades lo que obligó a un sorteo en el que fue agraciado Ramón Redondo, que compró en colchonera Etxedreams.